

Das Projekt "Unsere Stimme für Europa – 5 europäische Städte erleben Vielfalt, Geschichte und Freundschaft" wurde mit Unterstützung der Europäischen Union im Rahmen des Programms "Europa für Bürgerinnen und Bürger" gefördert

**Geltend für den
Programmbereich 2, Maßnahme 2.1 - "Städtepartnerschaften"**

Beteiligung: Das Projekt involvierte ca. 1300 Bürgerinnen und Bürger, insbesondere 190 Teilnehmerinnen und Teilnehmer aus der Stadt Chinon, Frankreich, 10 Teilnehmerinnen und Teilnehmer aus der Stadt Tiverton, Großbritannien, 5 Teilnehmer aus Pruszcz Gdanski, Polen und 12 Teilnehmer aus Buccino, Italien.

Ort / Datum: Die Veranstaltung fand in Hofheim, Deutschland, von 25.05.2017 bis 29.05.2017 statt.

Kurze Beschreibung:

Tag 25.05.2017 widmete sich: dem Thema „Zukunft Europas geprägt durch Partnerschaften, Erneuerung von Freundschaften und Wiedersehen, Ankommen und Wohlfühlen

Tag 26.05.2017 widmete sich: der künstlerischen Beschäftigung mit dem Thema "So sehe ich meine Stadt im großen Europa" durch eine Ausstellungseröffnung; Workshops für die Jugendlichen in Form eines Radioprojektes, eines Kickerturniers, eines Parcours, Bemalen von Platten mit Graffiti; Impulsreferat und Gesprächskreis zum Thema Städtepartnerschaften und das Europa der Bürgerinnen und Bürger – im Visier Deutschland und alle Partnerstädte: aktuelle Probleme, die Organe der EU, Europaskeptizismus, Petanque – ein französisches Spiel, ein interkulturelles Training „Karambolage“; die längste Tafel in Hofheim: ein Picknick unter Freunden

Tag 27.5.2017 widmete sich der Bürgerbegegnung mit vielen Aktivitäten auf dem Europafest Chorfestival; Stände zeigen die Vielfalt der Städte; Ausstellung im Stadtmuseum mit den Gründungsmitgliedern der Städtepartnerschaft im Jahr 1967; La caricade franco-allemande; Benennung eines Sitzungssaales im Rathaus nach der Stadt Chinon;

Tag 28.05.2017 widmete sich dem Thema gelebte Ökumene durch Möglichkeit des Besuchs der Gottesdienste in Hofheim, historisches Gedenken mit der Totenehrung für die Gefallenen der Weltkriege; Präsentation der Workshopergebnisse der Jugend; Praktikantenaustausch der Jugendlichen; Festakt mit einem Vortrag zum Thema Städtepartnerschaften; Sternentanz von Schülern der Pestalozzischule Hofheim zur Europahymne. Würdigung der ehrenamtlichen Arbeit und Erneuerung des Versprechens, den Dialog zwischen den Partnerstädten zu festigen.